



إعمار العقارية ش.م.ع.  
ص.ب. ٩٤٤٠، دبي  
الإمارات العربية المتحدة  
ت ٣٦٧٣٣٣٣ ٤ ٩٧١+  
ف ٣٦٧٣٣٣٣ ٤ ٩٧١+  
Emaar Properties PJSC  
P.O.Box 9440, Dubai  
United Arab Emirates  
T +971 4 3673333  
F +971 4 3673000  
enquiry@emaar.ae  
emaar.com

11 March 2020

11 مارس 2020

**Mr. Hasan Abdul Rahman Al Serkal**  
**Executive Vice President &**  
**Chief Operations Officer**  
**Dubai Financial Market**  
**Dubai – United Arab Emirates**

الأستاذ/ حسن عبد الرحمن السركال الموقر  
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي- الإمارات العربية المتحدة

**Submitted Through Efsah System**

**مقدم من خلال نظام إفصاح الإلكتروني**

**Subject: Clarification of news regarding temporary halt of bookings in 3 hotels**

الموضوع: توضيح الأخبار المنشورة حول وقف الحجوزات مؤقتاً في ثلاث فنادق

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة وبعد،

Regarding the news published in respect of temporary halt of bookings in 3 hotels affiliated with the company, the company confirms the news and would like to clarify that following the ongoing situation around COVID-19 and its unprecedented impact on the global travel industry, Emaar Hospitality Group (a subsidiary of Emaar Properties PJSC) has decided to prioritize assurance of the highest levels of guest experience within a select number of core assets. The decision to temporarily refocus our operations comes after much deliberation to consolidate resources.

بخصوص الأخبار التي تم نشرها حول وقف الحجوزات مؤقتاً في ثلاث فنادق تابعة للشركة، تؤكد الشركة الخبر المذكور كما تود أن توضح أنه نظراً للتطورات الحالية لفيروس (COVID-19) وتأثيرها الغير مسبوق على حركة السياحة العالمية، قررت مجموعة إعمار للضيافة (التابعة لشركة إعمار العقارية ش.م.ع.) إعطاء الأولوية لتقديم أفضل الخدمات لعملائها من خلال عدد محدد من أصولها الفندقية الرئيسية. وقد جاء القرار بتركيز النشاط بشكل مؤقت بعد بحث مستفيض حول زيادة فعالية موارد الشركة.

The company will also maintain all common services such as the restaurant, pool and gym at full operating capacity across these select properties to allow for full and unrestricted access to our patrons - residents and guests from the other hotels.

كما تود الشركة التأكيد على أن كافة الخدمات المشتركة بتلك الفنادق المحددة كالمطاعم والمساح والقاعات الرياضية ستستمر في العمل بطاقتها الكاملة على النحو المعتاد لخدمة عملاء الشركة من السكان والزوار من الفنادق الأخرى.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والاحترام،

**Ayman Hamdy**  
**General Counsel**  
**& Board Secretary**

أيمن حمدي

المستشار العام

ومقرر مجلس الإدارة

نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع

CC: Securities and Commodities Authority